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令和５年度 第３回富士宮市中小企業振興懇話会 議事概要 

 

開催日時 令和５年１２月１３日（水）１５：００～１７：００ 

開催場所 富士宮商工会議所 ２階 大会議室 

出席者 

委 員 

河原﨑信幸 富士宮商工会議所会頭 

（シンコーラミ工業㈱ 取締役会長） 

宇佐美健介 ㈲エージェントうさみ 代表取締役 

小野田雅彦 富士宮民主商工会 事務局長 

稲葉純子  ㈲すみ企画 代表取締役 

角入一典  富士設計㈱ 専務 

伊藤洋子  ㈱シーエーティー 代表取締役 

望月賢司  富士宮信用金庫 常務理事  

清行雄   カナエ工業㈱ 代表取締役 

深谷一彦   富士宮市産業振興部長 

※ 欠席 篠原勲 芝川商工会 会長 

※ 欠席 吉野達也 上野製菓㈱ 代表取締役 

※ 欠席 黒松健太郎 黒松税務会計事務所 

事務局

等 

二又川直之 産業振興部商工振興課長 

深澤利成       〃    工業振興・労政係長 

望月奈津子      〃    知財戦略・商業係主任主査 

佐野ひかる      〃    知財戦略・商業係主査 

鈴木愛里紗      〃    工業振興・労政係事務員 

加藤孝明  富士宮商工会議所 経営支援課長 

小池章彦  芝川商工会 事務局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰ

ﾊﾞｰ等 

近藤眞臣  静岡県中小企業団体中央会東部事務所長  

安川典克  中小企業診断士 

遠藤久穏  中小企業診断士 

 

 

 

 

 

 

 

議事概要等 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 

２．座長挨拶 

 

３．議題 

(1)事業者向けゼロカーボン推進について 

（環境企画課環境エネルギー室） 

・事業者向け 創エネ・畜エネ機器設置費等補助金及びエコアクシ

ョン２１について、環境企画課より説明。 

 

（角入委員） 

・工事は年度内のものが対象か？ 

 

（環境企画課） 

・そのとおり。 
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（座長） 

・導入する設備等について、モデルやメーカー指定等あるか？ 

 

（環境企画課） 

・指定なし。ただし、今後の技術革新等の動向によっては指定をす

る方向性で検討を進める場合も考えられる。 

 

（座長） 

・静岡銀行の排出量等計算ツールがあるようだが、製造業等の生産

性のある企業は計算が複雑になるが、使用することができるか？ 

 

（環境企画課） 

・市内企業への周知を目的として市への案内もあった。したがって、

製造業等の企業でも使用できるものではないか。 

 

(2)ビジネスコネクトふじのみやについて 

（商工振興課） 

・１０月から着任したコーディネーター遠藤久穏さんの紹介。 

・ビジネスコネクトふじのみやへの相談件数・内容等及び９～１１

月実施のセミナーについて商工振興課より報告。 

  

（座長） 

・後継者問題、事業承継に係る相談は増えているのか。 

 

（商工振興課） 

・相談内容の内訳で順位づけると、上位ではないものの少しずつ増

加している傾向はある。 

 

（小野田委員） 

・創業者間の交流会について良い取り組みだと感じた。講座では知

識を学び、交流会では先輩からの実体験を学ぶことができ、とて

も良いと思った。また、補助金の案内に関するセミナーや、事業

承継に関するセミナーの実施も検討してはどうか。 

 

（商工振興課） 

・補助金の案内に関するセミナーについては、富士宮信用金庫様の

ご協力を得て今年度実施している。事業承継に関するセミナーは

昨年度実施済み。ただ、内容について難易度が高めであったため、

再度検討していく。 

 

 

（座長） 

・旭ファクトリー様新工場竣工について説明。 
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(3)各委員からの提案について 

（小野田委員） 

・物価高騰、ゼロゼロ融資の返済、過剰債務等の現状について説明。 

 

（座長） 

・小野田委員が関連する多くの資料を用意してくれた。それぞれ持

ち帰って内容をよく読むよう、お願いしたい。 

 

（角入委員） 

・地域循環経済率を web 上で出すことができるツールがあったと思

う。利用してみてほしい。 

 

（宇佐美委員） 

・人材不足が地域経済にとって深刻な問題であることについて説明。

行政としても地方創生の必要があることから、連携して事業を実

施していく必要がある。 

 

（商工振興課） 

・行政としても人材不足については重要な課題と考えている。様々

な施策を打っていけたらと思うので、ぜひ皆様にもご協力いただ

きたい。 

 

(4)中小企業振興アクションプラン実績報告及び進捗状況について 

（商工振興課） 

・テルモ株式会社様のトレーニング棟をお借りし、体験型安全道場

を実施したことについて説明。 

 

４．その他 

 

５．閉会 

 

  


